
IL CASO Interviene Coldiretti Latina: «La produzione pontina deve essere tutelata»

Vertenza latte, segnali
di apertura al dialogo

della ciociaria». «Oltre a
protestare insieme ai nostri
produttori - ha continuato
Viola - abbiamo consegnato
il nostro progetto che mira
a dare una svolta al settore
lattiero-caseario laziale». 

al Prefetto Antonio D’Acun-
to, tutto il dissenso dell’or-
ganizzazione agricola per il
mancato rispetto del prezzo
regionale (0,42) del latte.
«Ora auspichiamo - ha detto
ancora Viola - che questa
apertura possa essere colta
anche da altri soggetti che
lavorano nel settore e che
più volte invitati al confron-
to hanno sempre, disertato
le riunioni al tavolo sul lat-
te bovino industriale che si
sono svolte nel nostro terri-
torio e in quello limitrofo

La regione Lazio si è impe-
gnata a convocare un tavolo
per il prossimo 25 agosto.
Permane comunque stato di
crisi e mobilitazione fino al-
la chiusura positiva della
vertenza.

Il Gruppo Francia 
collabora. L’organizzazione

agricola punta 
alla valorizzazione 

della filiera

LATINA

a vertenza latte si ar-
ricchisce di novità im-
portanti e, la recente
apertura al dialogo del

Gruppo Francia, apre nuovi
scenari di trattativa anche
con altre realtà del territo-
rio. Sul caso è intervenuta
Coldiretti Latina. «La pro-
duzione di latte vaccino
pontina deve essere tutelata
- spiega il direttore Coldiret-
ti Latina Saverio Viola - Le
1.727 aziende da latte che
operano in provincia, che
possono contare su 46.800
capi, devono continuare a
esistere per garantire un
prodotto sano e di qualità.
Il settore offre occupazione
a oltre 5.000 persone senza
contare l’indotto». «L’impe-

L

gno del Gruppo Francia -
aggiunge Saverio Viola - re-
so noto dall’assessore regio-
nale all’Agricoltura della re-
gione Lazio, Angela Birin-
delli, circa la volontà di pro-
seguire sulla linea indicata
da Coldiretti nel progetto di
valorizzazione di una filiera
di qualità interamente lazia-
le proposto in Prefettura a
Latina e, successivamente,
in Regione, rappresenta un
dichiarato importante che
offre la possibilità di inqua-
drare la vicenda legata alla
vertenza latte con cauto ot-
timismo». Il direttore Coldi-
retti Latina proprio negli ul-
timi giorni aveva riallaccia-
to i contatti con i responsa-
bili del noto gruppo indu-
striale pontino affinché ri-
vedessero gli atteggiamenti
di chiusura che si erano re-
gistrati con l’assenza al ta-
volo regionale di lunedì
scorso. Lo stesso Viola, a
nome di Coldiretti Latina,
aveva, inoltre, manifestato

Saverio Viola, direttore Coldiretti Latina

03/08/11 - Prima del voto finale i gruppi consi-
liari, esaurito l'esame della legge, hanno esposto
le proprie valutazioni conclusive. 
Angelo Bonelli (Verdi) ha parlato "di legge che
viola la Costituzione, per quanto riguarda le aree
protette e le zone costiere. Il nostro giudizio è
estremamente negativo". Per Luigi Nieri (Sel) si
"è consumata una brutta pagina per la Regione
Lazio. Questo è un provvedimento illegittimo".
Un parere condiviso anche da Ivano Peduzzi
(Fds): "Grazie alla nostra opposizione - ha spiega-
to - abbiamo liberato questo Consiglio regionale:
abbiamo detto a voce alta che questa è una legge
dannosa". Secondo Giuseppe Celli (Lista civica)
"l'assessore Ciocchetti è stato sordo alle motiva-
zioni dell'opposizione". Claudio Moscardelli (Pd),
annunciando il voto contrario del suo gruppo, ha
parlato di scarsa capacità di gestione politica del-
la maggioranza "che arriva all'approvazione del-
la legge solo grazie a forzature". Mario Mei (Api)
si è detto deluso "perché non ha vinto il dialogo,
non si è parlato del merito: hanno vinto gli estre-
mismi".

Francesco Carducci (Udc) ha dichiarato che "si
tratta del primo provvedimento strutturale della
giunta Polverini sul tema della crescita. Un prov-
vedimento molto atteso, sia dal mondo delle im-
prese che dai cittadini". Francesco Storace (La

mento. Decideranno i cittadini". Mario Brozzi
(Lista Polverini) ha dichiarato di essere soddi-
sfatto "per il risultato che oggi otteniamo: co-
struiamo un altro piano della Casa Lazio. La
maggioranza esce decisamente rafforzata". 

Prima delle dichiarazioni di voto era intervenu-
to l'assessore all'Urbanistica, Luciano Cioc-
chetti: ''E' una legge equilibrata - ha spiegato -
che dà più case, più edilizia e più lavoro, all'in-
terno di regole più flessibili e più semplici. E'
quello che i cittadini ci chiedono. Vorrei ricor-
dare, infine, che non esiste altra legge che ha
avuto momenti di confronto come questa. Ri-
cordo ai colleghi dell'opposizione che questa
norma ha avuto l'ok dall'Anci regionale e dal
Cal (Consiglio delle autonomie locali), che han-
no espresso pareri favorevoli''.

Spazio informativo e news dal Consiglio Regionale del Lazio

Destra) ha sottolineato "la compattezza della
maggioranza in una partita molto complessa.
Oggi portiamo a casa un buon risultato, supe-
rando l'ostruzionismo dell'opposizione". Clau-
dio Bucci (Idv) ha ribattuto che "questo modo
di procedere ci lascia allibiti, la maggioranza
non ha voluto entrare nel merito. C'è stata una
porcata istituzionale". Anche Luciano Romanzi
(Psi) ha annunciato il voto contrario: "Una leg-

ge che non risponde alle richieste dei cittadini".
"Legge negativa per il Lazio" anche secondo
Giuseppe Rossodivita (Lista Bonino). Franco
Fiorito (Pdl) ha ringraziato "Berlusconi perché
da lui viene la scintilla che ci porta oggi all'ap-
provazione del piano casa. Abbiamo visto l'in-
terpretazione della sinistra su questa tema, ab-
biamo visto il loro fallimento. Noi abbiamo
avuto il coraggio di rappresentare un cambia-

Piano casa, le dichiarazioni di voto
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